

TOP 5

Ortsbeirat Hohenstein Strinz – Margarethä

An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Hohenstein
Rathaus
65329 Hohenstein

Kläranlagenstandort der Gemeinde Hohenstein

09.11.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
in Anlehnung an die Beschlüsse bzw. Stellungnahmen der Ortsbeiräte Hennethal und Strinz-Margarethä vom 09. Juni 2020 bittet der Ortsbeirat Strinz-Margarethä erneut, vor der Festlegung auf einen Kläranlagenstandort, mit den umliegenden Gemeinden Hünstetten, Taunusstein und Aarbergen Kontakt zur Erarbeitung eines gemeinsamen Konzeptes zur Abwasserreinigung aufzunehmen.

Nach unseren Informationen ist insbesondere in Aarbergen Bereitschaft vorhanden, mit der Gemeinde Hohenstein in dieser Angelegenheit zu kooperieren. Ein Win-Win Ergebnis könnte erzielt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Edith Karls
Ortsvorsteherin